

VOIX DU NORD

Seninghem Jean-Claude Bouffart, premier adjoint, est décédé

Pas évident de tenir une cérémonie de vœux en commençant par l'annonce du décès de son premier adjoint. C'est pourtant ce qu'a dû faire Christian Tellier ce samedi 12 janvier, bien malgré lui. Jean-Claude Bouffart avait 72 ans.

Anthony Berteloot | 13/01/2019



Jean-Claude Bouffart était le premier adjoint de Christian Tellier depuis 2008.

Christian Tellier n'avait plus de nouvelles de son premier adjoint depuis plusieurs jours. Ce samedi après-midi, il se rend chez lui pour le convaincre une dernière fois d'assister à la cérémonie de vœux. L' élu était malade et ne souhaitait pas se rendre à ce rendez-vous empreint de convivialité. Le maire l'a retrouvé chez lui, décédé. Jean-Claude Bouffart avait 72 ans et vivait seul. Il avait été élu dès 1983 et jusqu'en 1995 en tant que conseiller municipal. Puis adjoint de 2001 à 2008, et enfin premier adjoint de Christian Tellier depuis 2008. Ancien électricien à la Sical, Jean-Claude Bouffart avait exprimé combien il aimait son village en écrivant un livre avec Gérard Demagny, *L'Histoire de Seninghem, de ses origines à aujourd'hui*, paru en 2007.

Une minute de silence a bien sûr ouvert la cérémonie en sa mémoire. C'est Nathalie Fleury, secrétaire de mairie, qui a fait la revue des événements 2018 samedi soir. Une tâche qui incombe traditionnellement au premier adjoint.